



祝 はたちを祝う会

新たな門出 おめでとう!



委員長 都丸 彩乃さん(赤城地区出身)



数カ月かけて準備をしてきて、参加した皆さんの笑顔を見られたことがうれしく、一安心しました。20歳という節目を迎えて、気負いすぎずに、自分の人生を自分のペースで頑張りたいです。

はたちを祝う会を迎えて

無事に式典を終えることができ、参加した皆さんが楽しんでいる様子を見て、達成感を感じました。これから、たくさんの方々の支えに感謝しながら、教師になるという夢に向けて頑張ります。



副委員長 田中 千遥さん(渋川地区出身)

1月12日に市民会館で、令和7年「渋川市はたちを祝う会」が開催されました。市内における式典の対象者は、702人で、式には、その78.9%に当たる554人が参加しました。
 今回の式典テーマは「HATCHI Real Learner 学び! 仕事!! まだまだ青春満喫中!!!」。子どもから大人に成長し、仕事や勉強などそれぞれの課題に挑戦する中でも、若者らしさを忘れないでいようという思いが込められています。
 式典では、はたちを祝う会運営委員が「はたちのことば」として、20歳を迎えた気持ちや成人としての誓いを述べました。式典後には、運営委員が抽選企画を実施し、会場は大いに盛り上がりました。
 詳しくは、**生涯学習課(☎2500)**へ。



抽選企画



式典



運営委員の皆さん